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que en el tema de los senores de la divisi6n del terreno en ia resoluci6n de

Concelo decia de la Flonda y es de la Floresta SenOr Alcalde(S):Alguna otra
observaci6n al Ninguna de mi parte
senor Aicalde la moci6n del COncelal onate que se
rectifique la palabra Barrio La Florida por Barrio La Floresta Se aprueba con esa
observaci6n. 170,2017 El Conceio Municinal nar rrnrnirrrirt.d rta taa ^,^-^F+^-

TERCER
NUMERAL.‐  CONOC:MIENTO Y RESOLUCi DEL iNFORME DE LA
COMiSiON DE PLANiFiCACION REFERENTE Ilf再 こTIc:昴

｀

3言 LA SRA.
CLARA MARGAR:TA VILLACRES PAZMiNO (HEREDE員 63 VILLACRES
PAZMi雨0),DE D!ViS16N DE SU PROP:EDAD UBiCADA EN EL SECTOR
URBANO DE SANTA ROSA. Se da lectura del infOrme de la cOmisi6n de
Planincaci6n

``Infonlrle N° 024‐CMC_GADM‐CC2017
Ceva‖Os,lo de octubre de 2017

Sefror.
Hugo Villegas
Alcalde del GAD Municipal del Cant6n Cevallos (Subrogante)
Presente.

De nuestra consideraci6n:

Reciba un atento y cordial saludo, a ra vez nos permitimos poner en su consideracion el
Informe de la comision de pranificacion- La cual por su delegaci6n ante ras sumilras
insertadas en las solicitudes realizadas, la comisi6n se rerine el martes 03 de 0ctubre de
2017, 

_integrada por los siguientes seiores concejares: sr. Marco c6ceres en caridad de
Presidente, Eco. Viviana Um.rtia y Eco. Rodrigo ofrate miembros de la comisi6n.

Se revis6 las documentaciones y se anarizo ra propuesta presentada por ros siguientes
peticionarios:

1. Sr. Ilerederos Villacres pazmi o.

PROPUESTA.

Division de su propiedad ubicada en er Barrio santa Rosa sector urbano, parroquia La
Matriz del cant6n cevarros, provincia de Tungurahua; propuesta que se pretende dividir.

Ltnderacion de lotes de propuesla

LOTE 1.- De la superficie de 350,00122
Norte. Con 16,62m. (Calle Los Pinos)



Sur: Con 17,68m (Lote 3)
Este: Con 20,40m (Lote 2).
Oeste: Con 20,51m (Carlos S6nchez).

LOTE 2.- De la superficie de 346,15n2
Norte: Con l4,l4m. (Calle Los pinos)
Sur: Con l7,5lm (Lote 03)
Este: Con 17,86m (Calle lns Gladiolos)
Oeste: Con 20,40m (Lote 0l)

LOTE 3.- De la superlicie de 692,3gtn2

lorte. Co1 17,68m. (Lote 0l) y l7,5lm (tote02)
Sur: Con 36,99m (Lore 4)
Este: Con 19,37m (Calle Gladiolos).
Oeste: Con 19,06m (Carlos Srinchez).

LOTE 4.- De la superficie de 702,69rz12
Norte: Con 36,99m (Lote 03)

!ur: C^on l2,92rn (Lote 05); 12,99m (Lote06) y 12,85m (Lote 07)
Este: Con I 8,43m (Calle Gladiolos).
Oeste: Con 18,74m (Carlos Sri.,nchez)

LOTE 5.- De la superficie de 34g,2grnt
Norte: Con 12,92m (Lote 04)
Sur: Con 13,75m (Calle Crisantemos)
Este: Con 26,23m (Lote 6)
Oeste: Con 26,29m (Carlos S{nchez).

z

Oeste: Con 26,23m (Lote 05)

L

Oeste: Con 26,24m(Lote06) )

Aree total. 3.137,86m2

CONCLUSI6N:

. Debe corregir la numeraci6n de los lotes en los planos de la propuesta.
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. Reconocer el convenio ejecutado en el aflo 2012 entre la Municipalidad y los
peticionarios, en el cual se ejecuta el l0o/o del irea, fitil del predio para

equipamiento urbano.

o Para la propuesta de divisi6n presentada en esta fecha, se deber6 aplicar el 15 % por

concepto de 6reas verdes y comunales, articulo 3 de la Tercera Reforma de la
Ordenanza que Regula el Desarrollo y Ordenamiento Territorial en el Canton

Cevallos.
. Elevar a Concejo Cantonal para su Resoluci6n.

o Aprobar la propuesta de Fraccionamiento Territorial de un irea irtil de 3137,85 m2

o Efectivizar el 5 %o de diferencia por concepto de 6reas verdes y @munales en

dinero por cuanto esta diferencia en iirea seria de 163,50 m2; 6rea relativamente
pequefra para la ejecuci6n de algun proyecto de indole socialromunal.

RECOMENDACI6N:

Por lo antes expuesto sugerimos que se acoja favorablemente la petici6n de
Fraccionamiento de lotes en iirea Urbano, presentado por los peticionarios. Teniendo en

cuenta el lnforme presentado por los Funcionarios municipales con oficio N' 498-AJ-
GADMCC-2017 en la que las recomendacion€s son favorable y asi se cumplan con el
ttimrte de Ley, para que sea emitida la correspondiente Resoluci6n del Concejo Municipal
y entrega de Planos Aprobados
Salvo mejor cnterio y resolucion del Consejo Municipal, se considere el presente Informe
de la Comisi6n de Planificacion... ..

Atentamente.

Sr. Marco Javier Cdceres G.

CONCEJAL

PRESIDENTE DE LA COMISIoN DE PLANIFICACI6N

Eco Vivlana Urrutla

CONCEJAL ALTERNA

Eco RodHgo Oiate

CONCEJAL

MIEMBRO DE LA COIUISIoN MIEMBRO DE LA COMISIoN'HASTA Ahi EI

texto del informe. Respecto a este tr6mite tambi6n present6 el Arq. Ramos un
oficio que tambi6n se les envi6 al correo

"Cevallos, 19 de octubre del 2017
OIicio N. 069-JPM-17

Abogado
Mauricio Miranda Badillo
ALCALDf, Df,L GAD MUMCIPAL
DEL CANT6N CEVALLOS

Presenle
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Fl la et+mett de Ia propuesta planteada se pudo observar que faltabm acotenientos de dostoteq por lo que fue necesaio que se corriju 
"*" 

i"*or-i*i".

il;#'ffi:: 
presentu la Propuesta corectamente y la linderaci6n de los lotes quedaria de ra

LOTE 0f .- De la srperficie de 350.00 m2

LOTE 02.- De la superficie de 346.15 m2

IIITE 03.- De la superficie de 69.3t m2

Ion: C11y:68 t Got€ 0l) y l7.sl m (Lote 02)
Sur: Con 36.99 m (tote 04)

!ste: C9n 19.37 m (Calte Gladiotos)
Oeste: Con 19.06 m (Carlos Srinchez)

LOTE 04.- De la superficie de 702.69 m2

12.85 m (_ote 07)

LOTE 05.- De la srperficie d e 349.29 n2

LOTE 06.- De la sperficie de 340.18 m2

LOTE 07.- De la srpetficie de 357.17 m2
Norte: Con 12.85 m (Lote 04)
Sur: Con 14.52 m (Calle Crisaotemos)
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Estci Con 26 20 m(CallC Glad1010s)

Ocstci COn 26 24 m(Lote 06)

Area Tom1 3137.86m2

Detallado la linderaci6n de cada uno de los rotes de la propuesta de Divisi6n de los Hdros.
villacr6s Pazrnifio, sugiero que este documento-pranimetria e informaci6n digitar pre;;J; se
anexe a las carpetas respecdvas para su tratarniento en cumplimiento 

""to 
.oticit"ao fo, r,Comisi6n de Planifi cacion.

Particular que pongo en su conocimiento para los fines correspondiente.

Atentamente,

Jos6 Ramos Moya Arq.
JEFATURA DE PLANIFICACIoN- HASTA Ahi EI IEXO dEI OfiCiO. SEfiOr AICAIdE (S): HAY
un oficio con respecto a este problema del teneno porque h-n heEho uni6i-venio
en el afio 2011 si no me equivoco. Sefi, En el afio
20'12. sefior Algalde (s): con la administraci6n anterior en la que segrin ellos con
la administraci6n anterior han quedado en el 10% y han pagado 

"-n 
b".. rlo"

perjuicios que han recibido, o las afectaciones que han realizado en esos
tenenos han quedado en eso, por falta de los propietarios del terreno no han
hecho a tiempo y ahora vienen a presentar y er Dr. re pone que tienen que pagar
el 5% adicional, ellos estan reclamando ese particular que se respete e-se
acuerdo que se ha hecho en el afro 2012 con la coneccion que usted me hace
sefior concejal. Entonces lamentablemente el oficio vino a dejar el dia de ayer,
por eso no se ha puesto como parte del expediente, en todo caso dispuse i la
secretaria para que les entregue en fisico y si ustedes consideran que es legal
poder enunciar para que se pueda resolver este pedido y que la Dra. de lectrira
del acuerdo del afro 2012 sino me equivoco para que tengan mds elementos dejuicio para poder resolver el pedido. Tenga la bondad de dar lectura al oficio y al
acuerdo que han hecho. Se da lectura del Oficio.
'Ambato, 25 de Octubre de 2017
Seior Hugo Villegas

flca]Oe del GAD Municipat det Cant6n Cevallos (Subrogante)
Ciudad

De mi consideraci6n:

Reciba un atento y cordial saludo de los Hermanos Villacr6s pazmifio.

Por medio del presente documento y en contestaci6n al ofcio X-745-AMC en el
cual nos hace conocer el informe de la comisi6n de planificaci6n sobre trdmite de
divisi6n de nuestro predio ubicado en el Banio santa Rosa, solicitamos a usted
que se haga respetar la resoluci6n del 0g de Agosto del 2012 en la cual llegamos
a un acuerdo con el GAD del cant6n cevallos y el l. consejo cantonal emitio una
resolucion en donde ya hubo una afeclaci6n y descuento por concepto de
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equipamiento urbano,se hisO usO inmediatamente de los rnetros descOntados del
100/O para e!uso de las ca‖ es

Como era de cOnocim nistraci6n, nuestra predisposici6n
para realizar la divisi6

tal se acept6 el descuento para
equipamiento urbano y                     de las ca‖ es

締晏聯l職幣ftte鞣脇鴬扮 拙ね
:出需薔鼎『品ぶ

‖empO y nO∞ nda en h Юsdud6n雨 ngun lpo de

sO‖cnamOs muy comedidamente se nos reciba en la sesi6n de Conselo para
exponer nuestros puntos de vista y‖ egar a una pronta sOluci6n

馳 L詭鼎 闇 渉

aendon que se dttne dar a b present,ant dpamos nuedЮ

Atentamente,

Clara vlilacr6s"Hasta ahi eltexto dei 01ciO se da lectura de ia resOluci6n

“Ceval10s,8 dc agostO dc1 2012

Dra VcrOn■ca Rami℃ z Barrera
Sccretartt General del GADM del can6n Ceva■os
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● C00TAD
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2.‐ AttTECEDEWES.―
O  Articulo 449 del C6dlgO

Dcsccntralttaci6n
e Articulo 452 dcl c6dlgO

Descentranci6n
. Informe seflor Jefe de planificaci6n
o Sefror Jefe de avalrios y catastros

Organico dc organizaci6n TcrritoH」  Autonomia y

OrganicO dc organレ aclon Tcmtonal Autono血a y
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3.- DEAARROLLO,

' El articulo 449 del COOTAD, establece Aualio Dtldianteel ava-hio del inmueble sedeterminarA el v
er precio der ,:*i:,'1T;1LT':11."uff:[
descentralizado,
siguiente modo: ser expropiado' proceder6 del

que conste en el catastro a la
valoraci6n del bien a ser expropiado.
reliquidaci6n de impuestos por los
favorable a los gobiernos autonomos

A este
rivado
I va_lor
Si el

esta valoracion por si
istas e independientes,

de pago ordinaria sera en dinero. De existir
acuemo entre las partes podra rea.lizarse el pago mediante la permuta con bieneso mediante titulos de credito negociables, con vencimientos imestrar." 

"o.r 
u,plazo no mayor a veinticinco a-flos. Del valor a paga_r, se descontar6n Ios

impuestos, tasas y contribuciones que el titula-r este adiudanao por et in-ueute
expropiado.

' Dentro del informe presentado por el seflor Jefe de planificaci6n determina las
areas afectadas para la apertura de las calles gladiolos y crisante*oa. - -

. En el informe del Jefe de Avalios y Catastros detjrmina el valor por metm
cuadrado como tambien el valor al cual ascenderia por la afectaci6n.

COf,CLUAIO.IIEA Y RECOUEIYDACIOIYES.
con los antecedentes expuestos Senor Alcarde al existir la voluntad de ras partes de que
se cancele el valor tota.l que corresponde a la compensacion del drea afectada del lote de
terreno de los seiores villacr€s pa--,iirc, al contar con ros informes de pranificaci6n,
aval[os y catastros, es recomendable llegar a un entendimiento con la familia Villacres
Pazmiio, razbn p$ la cual se sugiere se cancele los varores expuestos en el informe de
avaltos y catastros, para lo cua.l se deberd contar con la disponibilidad presupuestaria.,
HASTA AQUI EL TEXTO DEL INFORME JURIDICO. SC d  ICCtUTA AdEMaS dEI Of. NO.
082-JPM-11 del 02 de diciembre de 2orl, suscrito por el Arq. Jose Ramos, Jefe de
Planificaci6n mediante el cual indica: "con fecha 2r de julio der presente a-io los Hnos.
Villacr6s Pazmii,o presentan un olicio en el que textuarmente dicen: .rea-rizar las
gestiones para la comp€nsaci6n por el area afectada para la apertura de dos calles' En er
ofrcio actual solicitan la cancelaci6n del valor tota.l que correslrcnde a la compensacion
del 6rea afectada de su terreno ubicado en el Barrio de santa Rosa. AL respecto informo:
el levantamiento planimetrico de esta propiedad fue realizada con la finalidad de calcular
Ia superficie de afectaci6n de terreno que sewiri para la apertura de las calles: Gladiolos
y Crisantemos.

CUADRO DE AREAS
APERTURA DE VtA (CRTSANTEMOS) 249,13M2.
APERTURA DE VtA (GLADIOLOS) 724,48M2.

AREA UTIL
TOTAL

3071,88M2
4045,49M2

como es de vuestro conocimiento existe la predisposici6n de dividir este predio ente
hermanos' De ser este et caso se debera tomar en cuenta lo siguiente: - siendo un loie
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dejarlo en especie, por eso es mi sugerencia instinto que se haga el cobro en
dinero que se proceda a hacer como se dice, mar se hizo en 

".e-ror"r,to l"roahora hay que buscar la forma de solucionar, hay un 5% de remanente qr" ti"n"
que justificarse de algun lado y sugiero que eso no se justifique por el bolsillo de
los Funcionarios sino a quien realmente ha solicitado- el fraccionamiento. sefior
Alcalde (s): sefiores concejales han escuchado ya las interpretaciones-ffi
an6lisis tanto de los miembros del concejo como tambi6n del Asesor Juridico y
adem6s hay yo le dirla el mandatorio tanto de los miembros del concejo como del
Asesor Juridico que se cobre el 50/o pd'a que puedan hacer la divisi6n
correspondiente, es decir se reconoce el 1oo/o que han pagado ellos en su
momento y la recomendaci6n del Juridico y del sefior concejaiAguilar que debe
cobrarse el 5% que falta. Est6 en con
para la aprobaci6n conespondiente.
sefior Alcalde aclarando mi exposici6n yo creo que debe dejar el 5% no que se
les debe cobrar en dinero, no tenemos una norma que nos diga que nosotros
sobre los 3000 m tenemos que cobrarles en dinero, la norma es ilara si pasa por
ciento y pico del metro yo creo que deben dejar en teneno. seior Alcalde ('s):
Aqui estamos hablando del s%, no hemos dicho dinero, et soz" que Est,a oEi?iea
verde, porque con lo que comunican ellos han pagado el loyo l6gicamente
conocemos que no han cumplido la normativa, es decir el area verde el 10%
debia estar en fisico para ese fin, pero la administraci6n anterior ha considerado
utilizar para una apertura de calles, cosa que no estaba en la norma, pero en todo
caso ahora la discusi6n que se ha hecho, los an6lisis que se ha escuchado aqui,
recomiendan que se cobre el 5% que resta. sefior procurador sindico: Don Hugo
tengo una inquietud para clarificar el procedimiento de formaci6n de la resoluci6n,
cualquiera que sea la resoluci6n que adopte el concejo Municipal, si los se6oresno estarian de acuerdo en aceptar este 570 y retiran su petici6n de
fraccionamiento, no podriamos avanzar con la resoluci6n de aprobaci6n del
fraccionamiento, entonces ellos lo que dicen es que no quieren pagar, pero si el
concejo dice si tiene que pagar, estariamos esperando a un comunicado expreso
para que ellos digan si queremos el fraccionamiento y pagar o realmente
resuelven que tienen que pagar y ya no queremos el fraccionamiento. Sefior
Alcalde (s): Para una ampliacion de la informaci6n vinieron el dia de-ayer
justamente por eso era el oficio que les dimos en fisico a los miembros tel
concejo, no se ha puesto por la norma, la posici6n de ellos es que se les reciba
en comisi6n general, dice que son 9 hermanos, yo le dije es extempordneo
porque no han presentado conforme lo dice la ordenanza de Funcionamiento del
Concejo Cantonal, yo le dije ponga un oficio para que en la pr6xima sesion que
supongo ser6 el dia mi6rcoles para que hagan la exposici6n y concejo tambi6n
conozc€r, tambi6n seria de considerar eso, no s6 si irdn a venir, elloi quisieron
venir ahora yo les dije que como no han hecho la petici6n con el plazo que
estipula la ordenanza, no le podria recibir, pero que sl ellos ponen el dia lunes se
podria recibir el dia mi6rcoles que ha de ser la sesion, no han confirmado ni han
notificado que van a venir, tambi6n seria otro punto para hacer el andlisis ellos
dicen que les reciban en comisi6n que quieren hacer la exposicion de como
fueron los convenios, tambi6n seria un adicional para que consideren en lo que
estamos discutiendo ahora. sefiores concejales en consideracion. sefior
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Seflor.
Hugo Villegas

“Infolllle N° 024-CMC_GADM‐CC2017
Cevalos,lo de octubre de 2017

Alcalde det GAD Municipal del Cant6n Cevallos (Subrogante)
Presente.

De nuestra consideraci6n:

Re-ciba un atento y cordial saludo, a ra vez nos permitimos poner en su consideraci6n elInforme de la comisi6n de pranificaci6n. t a cuat por su deregacion ante las ;..ill^insertadas en las solicitudes rearizadas, ra comisi6n se reune er martes 03 de Octubre de2017.,,integada por los siguientes sefrores concejales: Sr. Marco cdceres en calidad dePresidente, Eco. Viviana umrtia y Eco. Rodrigo o-frate miembros de la comisi6n.

se reviso las documentaciones y se analiz6 ra propuesla presentada por los siguientespeticionarios:. . .

2.- Eermanas Gavilanes Espin

PROPUESTA.
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Divisi6n^de su propiedad ubicada en el sector Rural ra Frorid4 panoquia ta Matriz delCant6n Cevallos, provincia de Tungurahu4 prop*"tu lL * pretende dividir.

Linderacion de lotes de propuesta

a)

Oeste: Con 54,40m @osa Guevara)

I,O'IE2.-De la superficie de 1.256,70at

o de acequia)

Area total 2.513,60m2

CONCLUSI6N:

Revisado y analizado ra documentaci6n presenrade por los peticionarios se determina quer' Es procedente la divisi6n del terreno, siernpre y 
"*ao 

a"u" *rregi, i" nr.".l"io,
de los lotes en los planos de la propuesta.

/ El c6nyuge de ra sra. yesenia Elizabeth Gavilanes Espin debe firmar en la petici6n
acompaflando con de documentaci6n personal que exige la normativa vigente.

RECOMENDACI6N:

presentado por los funcionarios
a que las recomendaciones que se
Ia normativa vigente la Comisi6n

cumpt'do, que se acoja favorablemente la

se cumpla con el tnfunite de ky, para que
entrega de Planos Aprobados con la respecti
de via eistente.
Atentamente.

Sr. Marco Javier Cdceres G.

CONCEJAL

PRESIDENTE DE LA COMISIoN DE PLANIFICACIoN

Eco. Viviana Umrtia Eco. Rodrigo Ofrate
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CONCEJALALTERNA

MIEMBRO DE LA COMTSIoN

CONCEJAL
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Voy a dar lectura del Ar1. 242 del
gobierno aut6nomo descentra lizado. _

aut6nomo descentralizado, previo el
estaria establecido en la Constitucion

pres€nta 16 a r 6rs a no res is rat,o. o* r Lffi ::*';:r1?,il'[:? J..j.", il,tli1::l]er 31 de octubre, acompaffado de ros.informls v oo"rr"nto. que deber6 prepararla direcci6n financiera, entre ros cuates nluraiai-|i-, retativos a ros aumentos o

va hacer la entrega oficiar para que ustedes ro anaricen y cuando ra comisi6n
:,9:3":jlrr,T::q,r^"::If fl an6lisis respecrivo y 
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Dra VeЮn:ca Ramirez Barrera
SECRETAR:A GENERAL
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